
         Saucelle 21 de mayo de 2023 
 
 
 
OBRAS EJECUTADAS DURANTE LA LEGISLATURA 2019/2023 
 
RESIDENCIA DE MAYORES 

 Arreglo integral del interior de la residencia de mayores, (otoño/ invierno 2019/20) 

 Se han solventado las humedades. 

 Renovación ventanas y mosquiteras. 

 Impermeabilización  del tejado 

 Aire acondicionado en zonas comunes 

 Se adquiere un nuevo desfibrilador, acogiéndonos al plan renové con un ahorro 
importante sobre el coste final 

 
CEMENTERIO 

 Construcción de 60 nichos y 20 columbarios 

 Compra de escalera para facilitar con seguridad el acceso a los nichos altos. 
 

DEPOSITOS DE AGUA 

 Limpieza y renovación de impermeabilidad de los depósitos. Cambio de llaves de 
paso. 

 Renovación del  tejado de los depósitos. 

 Revisión y sustitución y/o arreglo de todos los componentes que garanticen la   
seguridad y el buen funcionamiento de los mencionados depósitos. 

 
Estas  obras han conseguido un ahorro de agua importante y se han realizado con ayuda de 
la subvención de sequias. 
 
 
PLANES PROVINCIALES 2019 

 Renovación de redes de abastecimiento y saneamiento, de las calles Naranjo, San 
Lorenzo, Plazuela y carretera de Barruecopardo. 

 
DEPURADORA 

 Por rotura del anterior se renueva el Decantador de la depuradora de 
Valderramiro. 

 
 CAMINOS 

 Se arregla el firme 40k de caminos y se cubrió de hormigón la subida del puente de 
palo y el cruce de caminos. 

 
PLANES PROVINCIALES 2023 

 Pavimentación de la calle Camino Frejo hasta la solana. 



 Se terminará la pavimentación hasta el cementerio con fondos del Ayuntamiento. 
 

PLACAS SOLARES 

 Se ponen placas solares en Depósitos de agua, Ayuntamiento, polideportivo, 
Residencia de Mayores, (pendiente de poner en: escuelas, centro social D Luciano, 
Cultural, Posada y bar de polideportivo) 

 
POLIDEPORTIVO 

 Rampa de acceso al recinto de la piscina, para discapacitados. 

 Colocación de seis sombrillas nuevas y habilitación de zona para poder usar sillas y 
no dañar el césped. 

 Arreglo integral de la piscina de adultos se incorpora al vaso rampa de acceso,  
conforme a normativa de la Comunidad Económica Europea. Y se modifica toda la 
impermeabilización de las canaletas de desagüe que ocasionaban un cuantioso 
desperdicio de agua. Se renueva también todo el revestimiento de la piscina (Liner). 

 Puesta a punto de la piscina infantil 

 Renovación del parque infantil, incorporando nuevas atracciones y retirando las 
que estaban demasiado usadas y deterioradas. 

 Arreglo del pavimento de todos los senderos de los jardines del polideportivo. 

 Se añaden a losjardines seis bancos. 
 

AYUNTAMIENTO 

 Se habilita la planta baja del Ayuntamiento en su totalidad, para albergar el archivo y 
crear una oficina de atención al público donde esta sea integral y segura ya que 
cuenta con acceso a discapacitados y a personas mayores, evitando así que tengan 
que subir escaleras.  
Cuenta con tres puestos para atender al usuario, wc, y una habitación segura y 
amplia para el archivo. 

 En la primera planta se hace una reforma que consiste en acomodar los despachos y 
la sala de juntas, para facilitar el trabajo de la corporación, secretario, administrativo 
y juez de paz. 
También se habilita una habitación para descanso del personal.  

 
CENTRO SOCIO CULTURAL 

 Se reforma el recinto que hay en la primara planta del centro social, con el fin de 
convertirlo en vivienda útil, haciendo tres dormitorios, poniendo ducha que no había 
y amueblando la cocina. El fin de esa reforma es que Saucelle cuente con una 
vivienda para posibles necesidades de albergar algún vecino etc. 

 
MATADERO 

 Se ha habilitado el matadero para guardar todos los útiles para cocinar de Arusa y del 
Ayuntamiento (menaje etc.) y tanto en la cámara como en el congelador guardar 
alimentos que se vayan a usar o que hayan sobrado de algún evento 



 Es importante que todos los alimentos, bebidas, útiles de cocina y demás estén 
almacenadas en un sitio con medidas higiénicas, agua corriente y cámaras 
frigoríficas y que tenga un acceso fácil para carga y descarga. 

 
COMPRAS GENERALES 

 Dos impresoras para el Ayuntamiento 

 Dumper 

 2 Bomba de agua 

 Caldera de pellets 

 Robot para limpiar la piscina 

 Sierra eléctrica para podar 
Esas cosas como material más costoso, pero además se han comprado placas de pladur 
para obras ejecutadas por el personal del Ayuntamiento, (despacho parroquial, teleclub y 
vivienda de la primera planta del centro sociocultural) Pintura de paredes. 
Y cantidad de material que los trabajadores necesitan. Pintura de pared. 
También se han comprado 103 sillas y 20 mesas para uso en eventos.  
 
HOSPEDERIA 

 Construcción de una cubierta en la terraza de la hospedería y facilitar seis setas de 
calor para poder usar el exterior del bar en invierno y en días de lluvia.  

 Se renuevan sabanas y toallas para las habitaciones. 

 Se compra friega vasos nuevo, una minipimer, una plancha y una máquina de hacer 
hielo. 

 Una empresa especializada en hostelería reviso en el verano del 22, la cocina de gas 
el lavaplatos grande, freidora en fin todos los útiles de la cocina.  

 Se adquiere un nuevo microondas y se pinta la cafetería y restaurante del primer piso 
 
IGLESIA 

 Arreglo del despacho parroquial. (humedades , Hall de entrada etc) 

 Se han solventado los `problemas de humedades del teleclub 
 
FIBRA OPTICA 
Por fin tenemos fibra óptica. Aunque no dependía directamente de la gestión del 
Ayuntamiento, os puedo asegurar que no hemos salido en la prensa por pesados de 
milagro. 
Hemos hablado con directivos, gestores, empresas contratantes… en fin con todo el 
mundo a quien podíamos dirigirnos  y por fin por pesados o porque nos tocaba. 
Tenemos fibra óptica. 
He contado esto en plural porque Oscar ha sido igual de pesado que yo o más. 

 
 
También el Ayuntamiento ha colaborado económicamente con la matanza, la excursión de 
los vecinos, y alguna fiesta de la iglesia que D Miguel Ángel me ha comentado y hemos 
aportado flores o el coste de aperitivos etc. 



El Ayuntamiento financio el  trabajo que las mujeres realizaron de ganchillo para decorar 
el pueblo y también compro un recogedor de tapones de plástico que se utiliza para fines 
benéficos. 
También financio en su totalidad el coste del mural que se hizo enfrente de la hospedería. 
 
 Anualmente se hace una aportación económica (justificada por cada receptor como indica 
la legalidad), a ARUSA, EL ESPINERO, CAZADORES Y AGUEDAS 
 
El verano del 2020 conseguimos abrir la piscina. Para hacer que todo funcionase y sanidad 
nos dejase abrirla, trabajamos sin descanso para que las normas de higiene y seguridad se 
adaptasen a los tiempos que corríamos. También en los días de las fiestas con todas las 
medidas de seguridad estrictas pudimos hacer en la plaza durante cuatro días actuaciones 
de diversas características, creo que fuimos de los poquísimos pueblos que tomo esa 
decisión y que contribuyo a alegrarnos un poco y que a las personas que lo estaban 
pasando muy mal porque su trabajo era actuar en diversas disciplinas, colaborásemos a 
que ganasen un poco de dinero. 
 
Tanto en el año 2020 y 2021, aplicamos todas las medidas de seguridad que la pandemia 
exigía y bajamos el precio de las entradas y abonos de la piscina, que era lo justo dadas las 
restricciones de horarios etc.  
Abrir la piscina fue casi dos tercios más costoso económicamente que en años anteriores.  
En el 2021 como todos sabéis conseguimos celebrar las fiestas de nuestro Patrón, 
bastante aceptables siguiendo las normas de seguridad. 
 
Hay algunas cosas que me habría gustado realizar, como actualizar el salón de la cultural, 
haber arreglado el recreo de las escuelas, en las escuelas poder terminar el gimnasio y 
hacer dos salas multiusos,tenía previsto ampliar el merendero del llano y dejar un recinto 
que pueda albergar con más comodidad  a las personas que allí acudan a pasar el día, 
hacer una senda fácilmente transitable que llegue hasta el picón del moro y los visitantes 
puedan hacer el camino con toda seguridad y no alterar al ganado que paste en esa zona. 
Enfin, otros cuantos proyectos que no han sido viables llevarlos a cabo en este tiempo. 
 
Después de unos años de desarrollo turístico donde se hicieron obras en Saucelle que 
fomentaron que mucha gente de fuera nos visitase, pudiese hospedarse aquí, visitar 
parajes renovados de gran belleza y disfrutar de ello. Yo tome la decisión de arreglar, 
modificar o cambiar infraestructuras del municipio que llevaban “décadas” sin tocar y que 
su buen funcionamiento  proporciona seguridad  para los vecinos que viven en Saucelle y 
hace que tanto para las personas que viven aquí como para las que nos visitan disfruten 
de unas infraestructuras renovadas. 
Para los que opinan que hemos esperado al final de la legislatura para hacer las obras: 
1º.- Yo no me presento a las elecciones. 
2º.- Insisto para los que parece ser que no controlan el tiempo, les recuerdo que ni en el 
2020 ni hasta mediados de 21 se pudo prácticamente hacer obra alguna . Aun así 
conseguimos que nos hiciese las más necesarias. 
 



Que mala es la falta de memoria, para los que creen que lo hemos hecho todo  en los 
últimos seis meses, siento decir que están equivocados y para los que opinan que no se ha 
hecho nada en los últimos cinco años, se conoce que llevan seis sin venir por Saucelle. 
 
Cuando esto llegue a vuestras manos en Saucelle habrá habido unas elecciones 
municipales. Enhorabuena a quien las haya ganado y mis deseos de que vean cumplidos 
sus objetivos desde la dignidad y la honradez.  
 
Para terminar, quiero tener un recuerdo para todos los alcaldes y alcaldesas que han 
formado parte de este Ayuntamiento y a todos sus colaboradores, “no es fácil labor”. 
Para todos ellos y ellas, estén con nosotros o ya no estén, mi respeto y recuerdo. 
 
Ha sido un honor trabajar ocho años como teniente alcalde y estos últimos cuatro como 
alcaldesa, por y para el pueblo de mis antepasados, para ellos solo tengo agradecimiento 
del cariño y las enseñanzas que me proporcionaron. Para toda mi familia la que vive aquí y 
la que viene de vacaciones, pedirles perdón por todos los ratos malos que han pasado, 
para ellos todo mi cariño. La familia siempre será lo primero para mí. 
 
Gracias a los vecinos de mi calle que han sido un apoyo incondicional en estos tiempos 
demostrándome su cariño, al margen de las ideologías políticas. 
 
Muchas gracias a todas las personas que han trabajado en el Ayuntamiento estos años. 
 
Gracias a Toño por todo lo que me ha ayudado y por lo buena persona que es. 
Por último, agradecimiento infinito a Oscar y Jose por su trabajo y cariño. 
 
Os deseo mucha salud, y que Saucelle sea un pueblo donde reine la buena convivencia y la 
Paz. A veces esto es más importante que las grandes obras, sobre todo en comunidades 
pequeñas. 
        
 
Un abrazo        
 
 
 

Encarna Quiros Sanchez,  
Alcaldesa de Saucelle 

 
 
 
 
 
 


